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 建議佛光街一號花園出入口樓梯加裝扶手 

 

運輸署回覆如下： 

 

 本署曾派職員到佛光街一號花園實地視察及檢視出入口樓梯的使用情況，

就觀察所得，行人能安全暢順地使用該樓梯。有關於在梯級中間加設扶手的建

議，本署正與相關部門商討，因應梯級空間、設計及環境等因素，研究加裝扶

手的可行性。 
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